

JS Böju begeistert mit ihrem Musical

TITEL: Musical (De Maa vo Kerijot)	Kontaktadresse:
Wann: 8.+9.11.08	Nadine Rachunek
Wo: Beinwil am See	Luzernerstrasse 25
Gemeinde: Chrischona Beinwil a.S.	5712 Beinwil am See

> Kurzer Projektbeschreibung:

„Als Höhepunkt ihres 15-jährigen Jubiläums führte die Jungschi Böju am Wochenende vor zwei Mal vollbesetztem Löwensaal in Beinwil am See, das Musical von Markus Hottiger „De Maa vo Kerijot“ auf. Die Aufführung mit rund 70 Mitmachenden begeisterte das Publikum vollends.

Wer glaubt, die heutige Jugend hänge nur herum, ist auf dem falschen Weg, denn das was die Leiter und Kinder der Jungschi Böju im Löwensaal zeigten, ging unter die Haut und verlangte von allen Beteiligten eine grosse Portion Ausdauer und viel Fleiss.“ So stand es am Tag danach in der Zeitung.



Zu unserem 15-jährigen Jubiläum haben wir das Musical „De Maa vo Kerijot“ aufgeführt. Thematisch geht es im Musical um das Leben von Judas. Die Bedenken über die Geschichte waren gross (Suizid von Judas), doch wir wurden von den Eltern ermutigt und sie fanden gut, dass wir diese thematisierten.

Durch öffentliche Werbung und Flyerabgabe an der Schule konnten sich die Kinder für das Musical anmelden. Dies geschah tatsächlich auch und wir konnten mit 42 Kindern, die teilweise neu dazukamen, das Musical einstudieren.



An 6 Nachmittagen wurde geprobt. Die Kinder konnten beim Chor und Theater mitmachen. Uns erstaunte sehr, dass es den Kindern nicht zu einseitig war. In den Pausen bewegten wir uns immer wieder und nahmen uns Zeit für die einzelnen Kinder.

Am Aufführungswoche hatten wir ca. 600 Personen die sich das Musical anschauten. Die Feedbacks von den Zuschauern waren durchwegs positiv.

> **Ziele des Projekts:**

- Kinder sollen ihre Gaben kennenlernen und dadurch gefördert werden.
- Neue Kinder aus den verschiedenen Schichten dazu begeistern, bei einem Musical teilzunehmen.

Wurden diese Ziele erreicht? Ja teilweise Nein

> **Anzahl Kinder vor dem Projekt?** 42

> **Anzahl Kinder nach dem Projekt?** ca. 53

> **Fazit:**

- Es war ein voller Erfolg aus unserer Sicht und wir hoffen das die Kinder, wie auch die Zuschauer, die Geschichte von Judas nicht wieder vergessen.
- Es war eine super Erfahrung für unsere Jungschar. Doch dies war nur möglich durch ein externes OK-Team, das früh geplant hat. Der Planungsbeginn war ca. vor 2 Jahren.



> **Zusätzliche Daten:**

Umfeld eurer Gruppe:	<input type="checkbox"/> Stadt	<input checked="" type="checkbox"/> Dorf	<input type="checkbox"/> ländlich	<input type="checkbox"/> ...
Aufwand an Leitern:	<input type="checkbox"/> klein	<input type="checkbox"/> mittel	<input checked="" type="checkbox"/> gross	<input type="checkbox"/> ...
Aufwand Finanzen:	<input type="checkbox"/> klein	<input type="checkbox"/> mittel	<input checked="" type="checkbox"/> gross	war nur durch Sponsorengelder möglich
Aufwand Zeit:	<input type="checkbox"/> klein	<input type="checkbox"/> mittel	<input checked="" type="checkbox"/> gross	<input type="checkbox"/> ...
Aufwand Material:	<input type="checkbox"/> klein	<input type="checkbox"/> mittel	<input checked="" type="checkbox"/> gross	<input type="checkbox"/> ...